

2024年 あべのキッズフナ通信

5月

URL: <https://ameblo.jp/npo-abeno>

作業所・フナブログ 不定期更新中!!



至誠
ホームページ



ごあいさつ

進級・進学からあつという間に一か月が経ちましたね。子どもたちは少しずつ新しい生活にも慣れ始め、毎日元気いっぱいです。

4月には、毛馬公園、長居公園、桃が池公園といろいろな公園でお花見をしました。フナっ子たちは、桜よりもその時に食べるお弁当の方が気になっていたようですが(笑)。避難訓練も実施し、自分たちで自分たちの命を守る大切さを学ぶとともに、自分たちでも避難経路を覚えておくことに重点を置いて取り組みました。繰り返し経験することで少しずつ理解しながら、災害にも備えることができるようになっていきたいと思います。

そこで、日々元気に過ごせていることに感謝を込めて今月紹介する手話は「ありがとう」です。

両手の指先を伸ばし手の甲を上にし、利き手を垂直におろすように引き上げます。相擦る手刀を切る動作が由来と言われており「感謝」「おかげ」という意味を表します。「ありがとう」をたくさん伝えていくことができたらいいと思います。 文貴 山岸



避難訓練

進級・進学してから初めての避難訓練を実施しました。自分の命を守る大切さを伝えるとともに、避難する時に、「あべの作業所」の前を通ることを伝えました。

職員が動けなくなることもあるということを伝え、一次避難として作業所へ行くことを作業所の前でみんな「うんうん」と聞いていました。避難経路を確認しながら歩いてます 大阪府立阿倍野高等学校へ避難します

あべの作業所の前で話を聞いています



大泉緑地行ったよ

体力アップ週間で長居公園のマラソンコースを歩いてきました!! マラソンコースを1周歩くと2813mあります。午前中に半周歩き昼食をとってから、芝生の広場で長縄をして皆で楽しんだり、「てんとう虫見つけた~!!」と虫を見つけて見せに来てくれたりと楽しんでいました。帰りに残りの半周を歩き2813m歩くことができました。

大谷翔平選手?と記念撮影

バドミントンに挑戦!!

みんなでドッチボール!!

ボールをジャンプしてキャッチ!

リレーにも挑戦!!



お花見に行きました

今年の春は、桜の咲き出しが遅く、なかなか満開の桜の元、お花見ができなかったのですが、長居公園、毛馬公園などのお花見に行ってきました。長居公園ではミャクミャクともお花見が出来たり、毛馬公園のお花見では毛馬公園(天満橋)~中の島(淀屋橋)まで歩いて体力アップにもつながりました。お花を見ながらご飯を食べて心も癒されましたね。

公園の芝生でポーズ!!

長居公園でお花見!!



ミャクミャクともポーズ!!



毛馬公園でも記念撮影!!



北浜で橋の上からお花見!!



中央公会堂でもポーズ



スキルアップ週間

今回のスキルアップ週間では、お買い物のスキルアップとして10円玉を10枚持って「フナ商店」でおやつのお買い物体験をしました。値札を見ながら、お金を払っておやつをもらって金額とお金の概念の理解につながるようにしました。子どもたちは、すごく楽しみながらお金のやり取りとおやつの受け渡しに取り組んでいました。また、これからも継続的に取り組んでいきたいと思ひます。

「フナ商店」には値札のついた駄菓子や並んでいます



おやつを真剣に選んでいます!!



金額が合っているかを自分で確認しながらお支払いです



6月のお楽しみプログラム

- 1日(土) ...こども本の森 中之島&バラ園
 - 8日(土) ...スポセンフェール&ミュージックケア
 - 15日(土) ...クッキング(ゼリー)
 - 22日(土) ...スポセンフェール&リズムで体を動かそう
 - 29日(土) ...フェール(スポセンフェールOR区民フェール)
- ※感染症の影響によりプログラムを変更する場合がありますのでご了承くださいませ。

6月の週間プログラム

- ・ありがとう週間 ...おうちの人に感謝の気持ちを伝えよう!!
- ・壁面制作週間 ...夏をイメージして壁面を作ろう!!
- ・スキルアップ週間 ...それぞれのスキルを伸ばそう!!
- ・七夕制作週間 ...可愛い七夕飾りを作ろう!!

令和6年度 フナ保護者会

日時...令和6年7月8日(月)
10:30~12:45
場所...あべのキッズフナ
内容...10:30~11:45
講演会「将来に向けて」
12:00~12:45
昼食会&座談会

子どもたちが普段食べているお弁当をいただきながら保護者同士で情報交換や交流をしていただけたら嬉しいです。